

整形外科

(水曜日/午前)

川上医師↓岡崎医師 (新)

眼科

(月曜日/午後)

守田医師↓木村医師 (新)

(木曜日/午前)

藤津医師↓守田医師

その他 診察日程に変更はありませぬ。

問合せ先 美祢市立病院

☎0837(52)1700



無料相談のお知らせ
「家庭内の問題」で
お悩みの人へ

配偶者からの暴力や離婚の強要など、家庭内の問題で悩んでいませんか。法務局職員や人権擁護委員が無料で相談をお受けします。

電話やインターネットでも相談できますので、どうぞ御利用ください。

場所 山口地方事務局 (人権相談所)

受付時間 (平日のみ)

8時30分~17時15分

相談電話番号

☎0837(52)22695

インターネット 法務省のHPからアクセスしてください。

携帯電話 QRコードを読み込むと簡単にインターネットに接続できます。



問合せ先

山口地方法務局人権擁護課

県人権擁護委員連合会

☎0837(52)22695

T75318577 山口

市河原町6-16

起業者発掘・育成セミナーの開催

市内で活躍されている若手事業家を講師に招き、商品開発・販路開拓等における体験談や、開業に必要な各種手続き等についての講習会を開催します。

日時 1月31日(日)

18時~21時

場所

美祢市商工会本所・1階研修室 (美祢警察署裏)

受講料 無料

内容

第一部 (18時~19時25分)

演題 「プロダクト、メディア、ネクストマーケット」

講師

秋山剛志氏 (大嶺酒造株)

第2部 (19時35分~21時)

演題 「起業の際に必要ななる諸手続&雑学」

講師 末富洋一氏

(すえとみ司法書士事務所)

問合せ先 美祢市商工会

☎0837(52)0434



みつばち飼育農家の皆様へ

業としてみつばちを飼育するにあたっては、養蜂不振興法に基づく届出の必要があります。

平成23年に市内で飼育される人は、1月25日(木)までに農林課又は、各総合支所建設経済課で手続きを行ってください。

問合せ先 農林課

☎0837(52)56608

美東総合支所建設経済課

☎0837(52)5007

秋芳総合支所建設経済課

☎0837(52)1901

文化財防火デー

1月26日は、法隆寺金堂壁画が焼損した日(昭和24年)に当たるので、この日を「文化財防火デー」と定め、この日を中心として文化財を火災、震災その他の災害から守るため、全国的に文化財防火運動を展開し、文化財愛護に関する意識の高揚を図っていきます。美祢市内にも多くの文化財があることから、当日は消防署・教育委員会が合同で、市内に点在する主な指定文化財の防火管理状況等を巡視することとしています。

市民の皆様も、この機会に貴重な文化財の保護・管理にあらためてご理解、ご協力をお願いいたします。

問合せ先 文化財保護課

☎0837(52)0189

1月納付カレンダー

納付種別	納付対象
市県民税	4期
有線テレビ使用料	5期
国民健康保険税	7期
後期高齢者医療保険料	7期
介護保険料	7期
住宅使用料	1月分

納期限 1月31日(月)

表紙の説明



12月18日、来福センターにおいて、山口県出身の脚本家・福田靖さんを講師にお迎えして、平成22年度美祢市民大学講座が開催されました。講座には、会場いっぱいの市民が訪れました。演題は、「龍馬伝」に込めた思いについて講演されました。福田さんは、講演の中で「新しい大河、新しい龍馬を造りたかった。」と話され、脚本を書くに至った経緯、撮影秘話など大河ドラマの裏話について、ユーモアあり涙ありで語られました。



わたしの学校 ぼくの学校

すくすくプロジェクト「一人一畑」

東厚小学校

本校では、「学ぶ」「ふれあう」「元気」な子どもの育成をめざした教育活動を行っています。「ふれあう」活動の一つとして「一人一畑の野菜の栽培」に取り組み、地域の自然や人とのふれあい、友だちと協力することの大切さなどを学んでいます。また、種をまいて育てた白菜・水菜・サラダ菜・春菊を12月1日に「むらの市場」で販売しました。児童は、栽培には毎日の世話が大切であることを実感するとともに、出荷を通してキャリア教育の学習にも役立てました。



「ようこそ先輩」～市長訪問～

於福中学校

母校や郷土に対する意識を高め、キャリア教育の推進を図ることを目的に、本校卒業生である村田市長をお招きして講演会を開催しました。生徒たちは、村田市長の中学時代から市長となられるまでの、夢を追いかけたエネルギーに目を輝かせて聞き入っていました。最後に市長は「パワーを分けてください。」と、生徒全員と握手をされましたが、本校生徒の方も夢を追いかけるためのパワーをいただいたと感じました。



つながる嘉万っ子 ～保・小・中の連携を通して～

嘉万小学校

12月10日、おとなりの嘉万保育園の年長園児と、本校1・2年生が交流会を行いました。お互いの学習発表会での演技や劇を見せ合い、小学校での生活の様子を案内しました。園児達たちが小学校に慣れ、スムーズな校種の移行を行うことが大きなねらいです。

また、同じ中学校区である別府小学校との交流学習にも取り組んでいます。

今月は、本校6年生の学校生活の様子を秋芳北中学校の先生方が参観される予定です。

校区内の保・小・中の連携を通して「嘉万っ子」を育成しています。



美祿市教育から発信します

秋吉小学校がキャリア教育で 1月14日文部科学大臣表彰

キャリア教育とは「児童・生徒一人一人の勤労観、職業観を育てる教育」のことで、児童・生徒が一人の社会人として自立できるように、自分にふさわしい生き方を実現することを目標にしています。キャリア教育では、例えば「自分は何を求めて働くのか」「何のために働くのか」「どのように生きるのか」について考えたり、学校や家庭での役割分担やボランティア活動をとおして「働くこと」の意義を考えたりしています。

美祿市では秋芳地域を中心にキャリア教育を推進していますが、秋吉小が優良取組学校として選ばれ、平成22年度文部科学大臣表彰を受けることとなりました。秋吉小では地域と連携した「草炎太鼓」、高齢者を親子で訪問し花を届ける「フラワーデー」等の活動を通して、児童が社会に貢献できる喜びを実感することで、働くことの意義を学習しています。

